

las 'relaciones humanas' y 'fraternas' de J.M. Bergoglio

y sa separacion des



Cree y pregona con brío el actual ocupante de la cátedra de Pedro -J. M. Bergoglio- que esta tierra es nuestra 'casa comun' pero ciertamente no lo es sino el lugar en donde peregrinamos hacia nuestra verdadera Patria que no esta aqui. Observemos la actitud de Abraham:

incluso cuando llegó a la tierra que Dios le había prometido, vivió allí por fe, pues era como un extranjero que vive en carpas.

Habreos 11, 9

y cosa parecida declaró el primer lider *designado* por el Señor para Su Iglesia en 1 Pedro 2, 11 confirmando en 2 Pedro 3, 10 que:

los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas

por lo tanto esto que cree no se ajusta a la Palabra ni a Su Espiritu, no es católico ni tiene que ver con la fe de Abraham que él quiere usar atrevidamente de 'cemento' para su pretendido consenso con el Islam.

Cree también que para lograr la paz en este mundo hay que mezclar la religion revelada cuyo centro es la encarnacion y la Cruz y ciertamente la Eucaristía con confesiones que no creen en ninguno de estos dogmas básicos de fe. Y también dice que no hay que predicar la Palabra sino 'dar ejemplo'. Y que todos somos 'hijos de Dios' aunque el más burdo conocimiento de la Palabra nos dice que la 'adopcion de hijos' es solo para los bautizados (Ef 1, 5; Rom 8, 15; Gal 3, 26) ya que de lo contrario solo somos criaturas no renacidas y por lo tanto sin acceso al Cielo (Ju 3, 3). Y sabemos que hay un solo Camino que lleva al Padre y no varios (Ju 14, 6) y que sin desdeñar el obvio valor del ejemplo la fe solo viene por el oir (Rom 10, 17).

Y cree que se hace necesario construir una fraternidad universal -idea masonica- un capitalismo inclusivo, una nueva enseñanza, y en ese fe humanista experimentar una 'conversion ecologica' que completaría - suponemos- a la que confesamos imperfectasmente hasta ahora.

Y asi otras tantas cosas 'bien intencionadas', aplaudidas por la 'sabiduría' de este mundo pero de destino incierto ya que todas las veces que se intentaron aplicar vinieron acompañadas de *division*, *dictadura y violencia*. Y en consecuenia algunos obispos y cardenales se convierten, quizas con placer, en *burocratas totalitarios* imponiendo esta *cartilla* y otras de las misma cosecha a los fieles sin importar estar *negligenciando* la "fe que una vez le ha sido dada a los santos" (Jud 1, 3).

Pero no solo J.M. Bergoglio cree y pregona estas cosas que estan contra o fuera de la fe católica sino que permite atentar contra ella en los propios recintos vaticanos. Recordemos:



¿no habran conmovido estos bochornosos sucesos al Cielo? ¿alguien denunció entre su selecto grupo de colaboradores -el enmudecido clero vaticano- que constituyen una terrible blasfemia que requiere de urgente reparación? Y a esto se agrega en estos dias que se le dio la comunion en la Basílica de San Pedro a una declarada abortista excomulgada por su obispo al que en los hechos desautorizó y que estaba haciendo un obvio juego politico irrespetando la fe católica, lo

mismo que su desnorteado Presidente al que tampoco reprende sino que encomienda a 'su conciencia' y sus pastores que ya desautorizo *olvidando* además que él es supuestamente el *primer pastor* de la *grey católica* que se conmueve ante tan dañinos ejemplos.

A esto se agrega en dias en que se recordó las masivas protestas en Cuba, reprimidas a sangre y fuego como es práctica fambien en Nicaragua o Venezuela sin que mucho lo perturbe, y cuando todavia hay centenas de personas detenidas y familares sumidos en profunda angustia y dice tener una 'relacion humana' con el dictador Raul Castro -y suponemos que quiere decir con esto una entrañable relacion afectiva- y agrega que Cuba es un 'simbolo' y tiene una 'historia grande' ¿y los casi setenta años de dictadura no le merecen ningún comentario? Ah! dice que se siente muy cercano 'incluso a los obispos cubanos". Menos mal, aunque suponemos que no estara tan cercano como lo está con el dictador que los ahoga ya que los nombra por último. Y por supuesto espiritu mundano que este pulcro lo lleva a confraternizar con organizaciones internacionales impias y someter la Iglesia a sus dictados.

(Julio 2022)

Y si todo lo anterior fuera poco en su continuo narcisismo politico sesentista y en una actitud que confunde a los creyentes mas debiles y/o mal en la fe, J.M. formados Bergoglio acaba Canada hechos protagonizar en igualmente bochornosos durante un viaje él llamado por 'penitencial' sin discernir claramente los delitos por los cuales ha pedido 'perdon' en forma reiterada, y esta es otra de las palabras que ha barateado hesta despojarla de todo significado, dando leña al enemigo pera seguir encendiendo su hoguera contra la Iglesia. Y en su afán de mezclarlo todo entre otras cosas ha 'bendecido' una imagen grotesca que no expresa el carisma celestial de la Madre de Jesus/Yeshua como hizo con la 'Pacha Mama amazonica' igualmente burda y que seguramentre no son fruto de manos indigenas capaces de obras más refinadas -lo que revela un prejuicio preocupante (nota 3)- sino que surgen de gente interesada en denigrar la fe o interpretarla ideológicamente.



No sabemos cuantos arrebatos 'fraternos' o 'perdonadores' más tendremos que presenciar ya que seguramente estos no seran los últimos hasta que no quede en la Iglesia *piedra* sobre *piedra* de su deposito de *fe*.

222

Y ante toda esta traicion y/o omision es natural que el Cielo muestre Su enojo/Ira mandando como simpre ha hecho primero plagas a luego guerras correctiva que traen dolor, muerte, desarraigo y hambre sumado a un invierno que se pronostica muy duro en Europa,

aunque seguramente sera mas amable en las habiataciones 'papales'-. Dios/Elohim no es ajeno a lo que se dice en Su Nombre y J.M. Bergoglio ha *puesto bajo Juicio a toda la cristiandad occidental*, especialmente a la que fue 'cuna del cristianismo' y hoy en su enorme mayoría ha *abandonado* la fe y sigue queriendo resolver sus temas conflictivos de espaldas a Dios/Elohim sin demostrar *arrepentimiento* (nota 1). ¿Y porque suceden estas cosas en la Iglesia que fundo Jesús/Yeshua? Leemos en Mateo 13 que cuando los *siervos* del Dueño le ofrecieron arrancar la cizaña que habia crecido junto a la *buena semilla* Él contestó:

--no, no sea que al recoger la cizaña, arranquéis el trigo junto con ella... al tiempo de la siega diré a los segadores: --recoged primero la cizaña y atadla en manojos para quemarla, pero el trigo recogedlo en mi granero.

Y en eso esta el Cielo ahora: discerniendo la cizaña sembrada por el Enemigo en la Iglesia para atarla y destinarla al fuego y guardar en cambio el trigo limpio en sus graneros. Leemos en Mateo 3, 12:

Su aventador está en su mano para limpiar su era. Recogerá su trigo en el granero y quemará la paja en fuego que nunca se apagará

y mas adelante en Mateo 13 v. 40:

de manera que como se arranca la cizaña y se quema en el fuego así será en el fin de este siglo Estos obvios atropellos doctrinales suceden entonces para probar la fe del Pueblo Santo/remanente fiel que heredará la direccion del Leino venidero junto a YaHWéH Justicia Nuestra/YahWéH Tsidkenu cuando la Iglesia será transfigurada y brille con un esplendor nunca alcanzado. La Virgen por determinación del Padre y el Hijo está reclutando un ejercito para enfrentar las huestes de Satanas revestida de todos los poderes del Cielo. Y luego de que sea encadenando Satanas y sus acolitos vendrá para la humanidad redimida una Era de Paz y se derramará el Espiritu Santo sobre todos los pueblos (nota 2) y la tierra que hoy gime sera restaurada (Rom 8. 3-.23). Y entonces se cumplira Habacuc 2, 14:

y el conocimiento de la gloria del Señor llenará entonces toda la tierra, como las aguas llenan el mar.

Hoy existe una mezcla de *trigo y cizaña* en la Iglesia y la brecha se agranda cada dia. La presencia de J.M. Bergoglio y su *filosofia humanista y relativista/masonica usurpando* la cátedra de Pedro hace que todo quede más claro para quienes *escuchan Su Voz*. Es hoy que no hay *pastores confiables* en el Vaticano que las *revelaciones celestiales ayudan nuestro discernimiento*. Y entonces:

- 1) o bien nos unimos al *remanente fiel* que se refugia bajo el Manto de Maria/Myriam,
- 2) o perecemos con quienes se cubren con los harapos de este mundo traicionando el evangelio

Dice 1 Cor 14, 33 "Dios no es Dios de confusión sino de paz" y pronto la *confusion* y quienes la amparan y promueven *desaparecerá* y entonces de la Gloria descenderá Paz del Cielo -no fabricada ni imaginada por los hombres- sobre la tierra.

¡Amen y aleluya!

 $\sim \infty \sim$

(nota 1). Y los 'lideres' de este *occidente en bancarrota* dicen que 'defienden' los valores de la civilizacion contra la barbarie. ¡Crasa hipocresia!. Están recibiendo de vuelta lo que sembraron al incentivar la muerte de inocentes no-nacidos.

nota 2): ver las manifestaciones de la 'Señora de todos los Pueblos' -oportunamente prohibidas- entrando en el último boton de la *columna izquierda* del *sitio*

nota3) la graciosa talla de la Virgen Patrona del Uruguay está realizada por manos indígenas siguiendo modelos europeos -más precisamente de un pintor español- y muestra a una alegre figura en ascenso al Cielo. Según la doctrina izquierdo-sesentista que profesa J.M. Bergoglio esto sería una 'colonización' de la cultura indígena chamánica a la que tal vez valora más que la cultura católica por la cual murieron tantos santos en América. Pero el caso es que muestra que los indígenas tienen habilidades para tallar imágenes más hermosas y carismáticas que la sórdida y elemental 'Pacha Mama amazónica' o la 'Virgen Desatanudos' que obsequió a los indígenas canadienses. Ellas y las que porventura vendrán de su 'selecto' grupo de seguidores expresan una burda ideologización que no proviene de los indigenas, sino de quienes quieren utilizarlos para sórdidos fines políticos terrenales.



Vírgen de los Treinta y Tres



www.reyjusticianuestra.com